

Santichlaus im Kindergarten Kittler

Gespannt warteten die Kindergartenkinder seit Tagen auf den Santichlaus. Fleissig wurden Säckli gestaltet, ein Sprüchli geübt und Zeichnungen für den Santichlaus hergestellt. Am 6. Dezember war es endlich so weit und die spielenden Kinder im Garten hörten von Weitem das Klingeln der Glocke. Als der Santichlaus das Gartentor öffnete, staunten alle. Er kam nicht alleine. Da war er nun, der Mann im roten Gewand, samt Schmutzli und seinen zwei Eseln Mogli und Lola.

Nach ein paar Gesprächen mit dem Santichlaus durften die Kinder die Esel streicheln und natürlich gab es einen grossen Sack voller Nüsse, Mandarinen und Schokolade.

Glücklich und zufrieden ging der Kindergartenmorgen zu Ende.

Einen ganz herzlichen Dank an den Santichlaus und den Schmutzli mit seinen Eseln.



«Ping & Pong – das Geheimnis der Schatulle»

Am Donnerstag, 16. November spielten die beiden Schauspieler Ayhan Sahin und Fabio Costacurta sowie Lukas Schweizer an der Technik das Gastspiel «Ping & Pong» an der Primarschule Frenkendorf. Die ganze Unterstufe füllte die Aula bis zum letzten Platz, dementsprechend gross war auch die Unruhe und der Lärm. Dadurch liess sich aber das eingespielte Ensemble «fabulosia» nicht aus der Ruhe bringen und erzählte seine Geschichte mit grossem schauspielerischem Talent und Spielfreude auf der Bühne. Zwei junge Männer mit Namen Ping und Pong treffen unerwartet aufeinander und lernen sich kennen. Gemeinsam machen sie sich auf den Weg, um das Geheimnis der zauberhaften Schatulle zu lüften. Zu zweit auf einem kleinen Fahrrad, mit

viel zu vielen Koffern auf dem Gepäckträger, aber mit viel Witz und Abenteuerlust machen sie sich gemeinsam auf den Weg in die Stadt. Auf dieser Reise erleben sie viele Abenteuer, befreien die eingesperrten Wünsche aus der Schatulle und werden zu guten Freunden. Mit einem grossen Applaus bedankten sich die Unterstufenkinder und Lehrpersonen für dieses märchenhafte Theaterstück, das zum Lachen und Träumen anregte.

Dank der freundlichen Unterstützung durch die Kulturförderung der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion konnte dieses Theater zur Aufführung in Frenkendorf gelangen.

BASEL
LANDSCHAFT
AMT FÜR KULTUR

